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Beantwortung aus Protokollauszug 

22.02.2023 Ortschaftsratssitzung Langendorf 
am zur         

Protokollauszug der Ortschaftsratssitzung am 22.02.2023 
  

TOP 5 — Verteilung der Heimatpfiegemittel — Diskussion mit Vereinen und Be- 

schlussfassung 

Sehr geehrter Herr Ziegler, 
Sehr geehrter Ortschaftsrat, 

die Installation eines Einsatzinformationssystems im Feuerwehrgerätehaus ist aus der 
Sicht des Trägers wünschenswert, aber nicht zwingend notwendig. Für die Gerätehäu- 

ser bestehen, wie zuletzt im Rahmen der Risikoanalyse und Bedarfsplanung dargestellt, 
viele bautechnische Herausforderung (z.B. bezüglich der Abgasabsauganlagen). Diesen 
Themen wird sich die Stadt als Träger in den nächsten Jahren vorrangig widmen und 
die Haushaltsmittel für bauliche Investitionen und auch notwendige technische Ausstat- 
tung prioritär verwenden. 

Dieser Standpunkt ist ggü. den Wehren, bezüglich des Einsatzinformationssystems, 

auch kommuniziert. 

Verbaut ist das Einsatzinformationssystem durch die Stadt in der Feuerwache Weißen- 
fels. Aufgrund der Größe der Wehr und der Vielzahl der Fahrzeuge sehen wir dies auch 

als sinnvoll an. In einer weiteren Ortswehr ist das Einsatzinformationssystem ebenfalls 
verbaut. Hier wurde es über Spenden bzw. den Förderverein finanziert. 

Mit freundlichen Grüßen 

Fa&Hbereichsleiter 

Bürgerdienste


